

# Untuk Meningkatkan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon Gelar Silaturahmi dengan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jul 9, 2024 - 03:46



Polres Cianjur Polda jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon melakukan kegiatan silaturahmi dengan warga dalam rangka meningkatkan hubungan masyarakat dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Selasa, 9 Juli 2024, Bripka M. Ridwan Ali, S.H. bertanggung jawab atas kegiatan tersebut.

Di berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Cicalongkulon, silaturahmi ini diadakan dengan tujuan untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, dan masukan masyarakat terkait situasi Kamtibmas. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga diberikan kesempatan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sebagai upaya pencegahan untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cicalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menekankan pentingnya silaturahmi ini.

Bripka M. Ridwan Ali, S.H., Bhabinkamtibmas Polsek Cicalongkulon mengatakan, "Kami melakukan kegiatan silaturahmi ini untuk mendekati diri dengan masyarakat dan mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi mereka. Kami juga memberikan himbauan agar masyarakat tetap waspada dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kapolsek Cicalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyatakan bahwa silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga Kamtibmas secara bersama-sama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa menjaga hubungan yang baik antara petugas dan masyarakat merupakan faktor penting dalam menjaga Kamtibmas. Saya menghargai upaya Polsek Cicalongkulon untuk menyelenggarakan silaturahmi ini. Kami berharap kegiatan ini dapat berlanjut dan berdampak positif pada masyarakat.

Diharapkan dengan kegiatan silaturahmi ini, masyarakat Cicalongkulon akan merasa lebih aman dan nyaman serta lebih terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan.